

Gap ● 177 élèves petits Gapençais se perfectionnent au rugby



Les élèves sont réunis sur le stade de Fontreyne.

Photo Le DL/Jean Arce-Menso

Cette semaine, le stade de Fontreyne accueille les journées interscolaires consacrées au rugby, sous l'égide du Comité départemental des Hautes-Alpes et en partenariat avec l'Union sportive de l'enseignement du premier degré (Usep). Tout au long de l'année scolaire, les 177 élèves d'écoles primaires de Gap ont pu suivre des cycles scolaires de trois à quatre séances, dirigées par les éducateurs du Gap Hautes-Alpes Rugby, Antony Roussel et Louis Robert.

Ils se retrouvent cette semaine au stade de Fontreyne pour finir leur parcours avec, comme ambition, de vouloir perfectionner leur rugby. Via des ateliers le matin, puis au cours de confrontations l'après-midi.